

# ¿SERÁ?

### Injurias, cero argumentos

La senadora de Morena, Rocío Abreu, volvió a dar muestra de lo que entiende por debatir en la tribuna más alta de la República cuando lo que faltan son argumentos. "Tamalera, verdulera, mujer insoluta, mujer sin moral, ignorante, llorona, enferma mental", son algunas de las descalificaciones que profirió en contra de la panista Lilly Téllez. Dicen que la morenista Abreu pasará a la historia de los debates más lamentables en el Senado. ¿Será?

#### YenSanLázaro...

Fiel a su estilo, ayer, la diputada trans de Morena, **María Clemente García**, hizo gala de su nula vocación legislativa al subir a la Mesa Directiva en San Lázaro e intentar "clausurar" la sesión. El arrebato fue porque, por segunda ocasión, retiraron de la discusión en el Pleno un dictamen que prohíbe las terapias de reconversión, un tema que, aseguró, es del interés de la comunidad LGBT. Pero no contenta con ello, llamó a ese sector de la población a no votar ni por la derecha ni por la izquierda. Pero conociéndola, hoy o mañana seguramente pensará otra cosa. ¿Será?

# Sin respeto por la autoridad

Son constantes las muestras de que, en el municipio fronterizo de Tijuana, de Montserrat Caballero, se perdió el respeto por la autoridad, y la gobernabilidad se dificulta a tal grado de que la alcaldesa tiene que pasar unos días en un cuartel militar y otros más en Estados Unidos; ahora, circula un video en el que un elemento de la Guardia Nacional es apedreado por un grupo de motociclistas en la carretera Tijuana-Ensenada. En lo que va del año, más de 2 mil 400 efectivos de esa corporación han llegado a Baja California a reforzar las labores de seguridad y atacar la creciente delincuencia, pues tan sólo aquel municipio registra 404 homicidios y un auge en el caso de la migración. ¿Será?

## Acaparan pluris

Las candidaturas por tómbola de Morena—que se suponía eran para que la militancia de a pie pudiera acceder a cargos de elección popular—se convirtieron en un espejismo, pues en la mayoría de estados, en las diputaciones locales y federales plurinominales, se reservaron los primeros lugares para la cúpula partidista, dejando a la tropa los últimos lugares, donde será muy difícil que lleguen a los Congresos. ¿Será?

### Bajo escrutinio

Aquien ya le están poniendo la lupa en el Edomex es a Gerardo Monroy Serrano, extitular de Servicios Educativos de la administración anterior, como resultado de la auditoría 113-DS. Aunque, todo parece indicar que después de la elección el cambio se dio con tersura, habrá cosas que no dejaría pasar la anterior administración y no lo hará la actual, tal vez por eso la Auditoría Superior de la Federación ya pidió a la Secretaría de Educación local datos personales como número telefónico, dirección de su vivienda y RFC... Dicen que se estaría investigando un posible caso de daño al erario, y que no sería el único. ¿Será?